

ENQUÊTE PUBLIQUE
PROJET DE CONSTRUCTION D'UN LYCEE SUR LA COMMUNE DE CHATEAUNEUF SUR
LOIRE / CONSEIL REGIONAL CENTRE VAL DE LOIRE

AVIS REÇU PAR MESSAGERIE

Le 03 mai 2024

Bonjour,

Habitant de Châteauneuf Sur Loire, et parent d'une petite fille de 7ans actuellement scolarisée sur la commune.

J'ai déjà eue des échos de collègues et amis habitant les communes avoisinantes et pour lesquels leurs enfant en âge d'aller au Lycée, mettaient presque 1h de transport pour rejoindre leur établissement de rattachement sur Orléans, via les transport en commun.

C'est avec la plus grande joie que nous nous félicitons du projet qui nous est proposé. Tant pour l'attractivité de notre commune, mais aussi pour le bien être des enfants.

La réunion d'information tenue en mars 2023 a été un excellent exemple de l'intérêt suscité par ce projet, avec un public nombreux et toutes les générations y étaient présentes.

L'architecture du site, son intégration à l'environnement, mais aussi son fonctionnement "décloisonné" me semble être bien en phase avec notre époque.

C'est un superbe établissement, présenté ici et promis à nos jeunes.

Les programmes scolaire évoqués ont également du sens et sont en adéquation avec les défis qu'auront à relever nos jeunes générations dans les années à venir.

Cordiales salutations.